

24Heures, lundi 17 février 2014



MARIUS AFFOLTER

Depuis le 27 janvier, le Grand Hôtel des Rasses est dirigé par Marc Landert. Ce dernier, âgé à peine de 26 ans, a fait ses preuves au sein du groupe Boas, propriétaire de l'hôtel, comme stagiaire puis en tant qu'intervenant externe. Il aura désormais pour principale mission de «développer les activités de l'hôtel en offrant un lieu propice aux séminaires et aux mariages». Avec une vue imprenable sur le balcon du Jura, le Grand Hôtel des Rasses dispose de chambres récemment rénovées. O.W.